

Primer día de su viaje a Valencia

Cristina Narbona visita el Canal Júcar-Turia, en el que Medio Ambiente ha emprendido diversas actuaciones para su modernización y mejora

- El Ministerio de Medio Ambiente emprenderá de forma inmediata obras para mejorar las condiciones del Canal
- Además, ha encomendado a la empresa ACUAMED un proyecto de 35 millones de euros de "Modernización del Canal Júcar-Turia", que permitirá un ahorro de 15 hectómetros cúbicos anuales y garantizará el óptimo funcionamiento de esta infraestructura

<u>03 mar. 06.-</u> La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha visitado esta mañana el canal Júcar-Turia, y las obras de "Mejora del Drenaje, Reparación y Acondicionamiento del camino de servicio y accesos del Canal Júcar-Turia", que acaban de terminarse. Posteriormente se reunió con la comunidad de regantes en Carlet.

Las obras, que ha llevado a cabo la Confederación Hidrográfica del Júcar y que han tenido una inversión de casi 8 millones de euros, permiten una mejora de la red de drenaje transversal del Canal Júcar-Turia, así como la mejora de las comunicaciones internas entre los caminos rurales existentes en la zona, mediante el acondicionamiento del camino de servicio existente. También permiten dejar las bases para una futura conducción de automatización y control del Canal Júcar-Turia.

Además, el Ministerio de Medio Ambiente, emprenderá con carácter de urgencia nuevas actuaciones en esta infraestructura para mejorar las condiciones del Canal y garantizar su adecuado mantenimiento.

Por otra parte, la sociedad estatal ACUAMED está ultimando un proyecto de modernización del Canal-Jucar Turia que permitirá un ahorro de 15,5 hectómetros cúbicos anuales y garantizará el óptimo funcionamiento de esta infraestructura. La inversión prevista es de 35 millones de euros.





El Canal Júcar-Turia funciona desde el año 1979, con una longitud de 60 kilómetros. desde Tous, atravesando los términos municipales de Tous, Alzira, Guadassuar, L'Alcudia, Benimodo, Carlet, Alfarp, Alginet, Benifayó, Picassent, Torrent, Aldaia, Quart y Manises, con un caudal máximo de transporte de 32 metros cúbicos por segundo y abastece a la ciudad de Valencia y su área metropolitana (1.400.000 habitantes) y Sagunto (60.000 habitantes). Las Comunidades de Regantes, así como los ayuntamientos a los que abastece, se agrupan en la Comunidad General de Usuarios del Canal Júcar-Turia.

Por otra parte, la ministra de Medio Ambiente asiste hoy también a la suelta de aguas en Sueca, acto simbólico con el que comienza la temporada de riego en la zona y ha mantenido un encuentro con la Comunidad de Regantes de Sueca.